

# JIS.CO.ID

## Polsek Legok Gencarkan Patroli Malam untuk Cegah Tawuran dan Kejahatan Jelang Tahun Baru

Suhendi - [TANGERANG.JIS.CO.ID](https://TANGERANG.JIS.CO.ID)

Dec 29, 2024 - 07:51



TANGERANG – Menyongsong pergantian tahun, Polsek Legok meningkatkan intensitas patroli malam sebagai langkah antisipasi terhadap potensi tawuran dan kejahatan jalanan. Patroli yang merupakan bagian dari Operasi Cipta Kondisi

(Ops Cipkon) ini dipimpin langsung oleh Perwira Pengawas (Pawas), Iptu Edi Purwanto, S.H., M.H., yang juga menjabat sebagai Kanit Reskrim Polsek Legok. (29/12/2024).

Selama patroli, petugas aktif menyapa dan memberikan himbauan kepada para pemuda yang berkumpul di pinggir jalan dan tempat umum. "Kami mengimbau agar tidak terlibat dalam kegiatan yang berpotensi menimbulkan gangguan ketertiban, seperti tawuran atau aksi kriminal lainnya," ujar Iptu Edi di sela-sela patroli.

Selain menyisir kerumunan pemuda, patroli juga menyasar kendaraan yang melintas di jalur utama Legok. Pemeriksaan surat-surat kendaraan dan barang bawaan dilakukan secara teliti untuk mencegah peredaran barang terlarang yang sering meningkat menjelang perayaan tahun baru.

Tak berhenti di situ, petugas turut menyambangi SPBU Caringin untuk memberikan arahan kepada para pegawai agar meningkatkan kewaspadaan, khususnya saat jam operasional malam. "SPBU menjadi salah satu titik rawan kejahatan seperti perampokan. Kami ingin memastikan semuanya berjalan aman dan kondusif," tambah Iptu Edi.

Langkah ini mendapat apresiasi luas dari masyarakat. Warga merasa lebih nyaman dan terlindungi dengan kehadiran aparat kepolisian yang aktif berpatroli. "Patroli ini sangat membantu kami, apalagi menjelang tahun baru yang biasanya rawan keributan. Terima kasih kepada Polsek Legok," ungkap seorang warga.

Polsek Legok menegaskan akan terus meningkatkan patroli hingga malam pergantian tahun, demi memastikan stabilitas keamanan dan kenyamanan masyarakat tetap terjaga di wilayah hukum Polsek Legok. (Hendi)